



> SALAMANCA

El presidente de Iberdrola, Honoris Causa por la USAL

J. M. BLANCO/ Valladolid

El Claustro de Doctores de la Universidad de Salamanca nombró Doctor Honoris Causa al presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, por parte de la Facultad de Economía y Empresa y Escuela Politécnica Superior de Zamora. Para su nombramiento, respaldado con 73 votos de los 76 emitidos, se valoró la importante labor de mecenazgo de Iberdrola, a través de la Cátedra que lleva el nombre de la empresa desde hace tres años con una dotación económica de 1,5 millones de euros para investigación en el campo de la energía, o su apoyo al Campus de Excelencia Internacional.

Ignacio Sánchez Galán nació en la localidad salmantina de Villavieja de Yeltes hace 60 años. Licenciado en Ingeniería Industrial, su estreno en el mundo laboral fue en la empresa Tudor, en una época en la que también ejerció de profesor. En el 2001, llegó a Iberdrola como vicepresidente ejecutivo y consejero delegado. Cinco años más tarde, se convirtió en presidente y en una de las personas más influyentes del país. Desde su cargo siempre ha mantenido una fuerte relación con Castilla y León.